

Enpresak

El consorcio húngaro que pelea por Talgo se abre a la entrada de capital español: No tenemos nada que ver con Rusia

(El Correo Digital)

Ganz-Mavag asegura que por ahora no ha recibido ninguna propuesta concreta de cooperación por parte del Gobierno para agilizar el proceso de OPA que presentaron hace unos meses por 619 millones de euros.

Stellantis ya suma 252 millones en ayudas que acercan su megaproyecto en España

(Expansion)

El ministro de Industria y Turismo, Jordi Hereu, anuncia ayudas adicionales para Stellantis y 62 millones para que Renault fabrique coches eléctricos en Palencia.

Amazon ingresa 7.100 millones en España en 2023, un 10,9% más

(ABC)

Amazon registró unos ingresos brutos totales de sus actividades en España de 7.100 millones de euros en 2023, lo que supone un incremento del 10,9% respecto a los 6.400 millones de euros de un año antes, según ha informado el gigante del comercio electrónico, que ha alcanzado su meta de creación de empleo marcada para 2025 dos años antes de lo previsto, con 25.000 empleados fijos. En concreto, el 'marketplace' contribuyó a las arcas del Estado con más de 1.160 millones de euros el pasado ejercicio, un 24,6% más que en 2022, cuando aportó 931 millones de euros. Así, pagó en concepto de impuestos directos más de 370 millones de euros, en los que se incluyen los impuestos sobre las nóminas y la Seguridad Social, así como el de Sociedades y los impuestos pagados por la adquisición, la construcción de terrenos, los servicios digitales y derechos de importación. Además, la multinacional también recaudó el pasado ejercicio 790 millones de euros más en impuestos indirectos como resultado de su actividad en España, que incluye el IVA y los impuestos pagados por sus empleados retenidos por la compañía.

Sosteneo completa la compra del 49% del negocio de baterías de Enel en Italia por 1.100 millones

(Europa Press RSS)

Sosteneo, firma del ecosistema de Generali Investments especializada en infraestructuras renovables, ha completado la compra del 49% del negocio de baterías de Enel en Italia por una contraprestación de, aproximadamente, 1.100 millones de euros, según ha informado este miércoles la 'joint venture' en un comunicado.

EQT comprará el estudio de videojuegos Keywords por 2.476 millones

(Europa Press RSS)

El fondo EQT comprará la empresa irlandesa de videojuegos Keywords Studios por 2.100 millones de libras (2.476 millones de euros), después de que la directiva de la compañía haya recomendado la oferta de la firma escandinava.

El Corte Inglés vende a Repsol el 45% del negocio de tiendas en gasolineras

()

Aunque no ha trascendido el importe de la operación, en las cuentas de la cadena de grandes almacenes figura una plusvalía de 3,10 millones de euros a cuenta de la transacción

Telefónica comprará activos a Vodafone para facilitarle la fusión con Three en Reino Unido

(Expansion)

Virgin Media O2, filial del grupo español, prolonga su acuerdo de compartición de redes con la operadora británica por diez años más. Leer

BlaBlaCar comienza en España las pruebas para vender billetes de tren en su plataforma

(Europa Press RSS)

BlaBlaCar ha escogido España, de entre los 21 países en los que opera, para lanzar su primer versión de prueba de venta de billetes de tren de alta velocidad en su plataforma, primero solo con billetes de Iryo y prevé ampliarlo a otras compañías a lo largo de 2024.

Granier invertirá más de 5 millones de euros en renovar sus tiendas en España

(Europa Press RSS)

La cadena de panaderías Granier invertirá más de 5 millones de euros en un plan de renovación y fortalecimiento de su identidad de marca, que incluye la modernización de sus 270 tiendas en España, un proceso que prevé concluir en 2026.

División entre Iberdrola y Endesa por la batalla legal contra la subida de tasas a las nucleares

(El periódico)

El Gobierno aprobó la pasada semana de manera definitiva la gran subida de la tasa que pagan las **centrales nucleares** para financiar los costes de desmantelar todos los reactores, de construir siete almacenes nucleares por todo el país y también un gran cementerio nuclear donde se guardarán los residuos radiactivos para siempre. Las grandes eléctricas, propietarias de todas las centrales nucleares españolas, han presionado conjuntamente durante meses para intentar frenar el **golpe millonario que sufrirán sus cuentas por el alza de la tasa**. Pero ahora hay una **división entre los grandes operadores nucleares sobre la batalla legal** contra la subida. Seguir leyendo....

España supera los 33 millones de turistas hasta mayo, un 13,6% más, y enfila una nueva temporada récord

(ABC)

España enfila una nueva temporada turística de récord superando los 33 millones de turistas internacionales hasta mayo, lo que supone un 13,6% más que en el mismo periodo de 2023, según los datos hechos públicos este miércoles por el Instituto Nacional de Estadística (INE) que cifra en más de 43.200 millones el gasto de estos turistas en nuestro país, un 21,8% más que en los cinco primeros meses de 2023, informa EP.

La cuota que pagará las jubilaciones del baby boom llenará la hucha de las pensiones hasta 9.200 millones en 2024

(El Economista)

La ministra de Inclusión, Seguridad Social y Migraciones, Elma Saiz, ha entregado el informe del Fondo de Reserva, la conocida como hucha de las pensiones, a la presidenta del Congreso, Francina Armengol. Esta hucha recibió en 2023 dotaciones por primera vez en más de una década debido a la nueva cotización adicional que pagan todos los trabajadores, unos ingresos que han provocado que la hucha cuente ya con más de 7.300 millones tras estar prácticamente vacía. Las previsiones del Gobierno pasan por engordar esta hucha hasta superar los 9.000 millones este año y los 25.000 millones en 2027, cuando el llamado Mecanismo de Equidad Intergeneracional (MEI) llevará cuatro años en funcionamiento. Este esfuerzo adicional no tendrá contraprestación en forma de una mejora de la pensión pública y el fondo se usará para pagar una parte de las pensiones del baby boom.

Entra en vigor la jornada laboral de seis días en Grecia, la más elevada de Europa

(ABC)

Este lunes entró en vigor la reforma legislativa que permite una semana laboral de seis días hasta un total de 48 horas - la más elevada de Europa- trabajados de forma voluntaria en una iniciativa que pretende mejorar la productividad y atraer inversión extranjera, informa EP.

El tirón del sector servicios español mantuvo su ímpetu en junio, según PMI

(Europa Press RSS)

El crecimiento de la actividad del sector servicios de España mantuvo en junio un ritmo de expansión superior a la media, según el índice de gestores de compra (PMI), que se situó en 56,8 puntos, frente a los 56,9 de mayo, impulsado por la demanda positiva de clientes tanto nacionales como extranjeros.

El sector del huevo cifra en 2.300 millones el coste de 'liberar' a las gallinas

(Expansion)

Las granjas tendrán que ampliarse y adaptar instalaciones.

El BOE publica la oferta de empleo público 2024, con un récord de 40.146 plazas

(Europa Press RSS)

Se podrán convocar, sin que cuenten para la tasa de reposición, plazas para personal declarado indefinido no fijo por sentencia judicial.



Singular AM lanza un fondo de deuda con una rentabilidad objetivo del 3% para 2026

(Cotizalia)

Es su tercer fondo de rentabilidad objetivo tras 'SWM Renta Fija Objetivo 2025 FI' y 'SWM RF Objetivo 2025 II FI' y esta orientado a inversores con perfiles de riesgo conservador.

Criteria paga 1.100 millones y llega al 10% de Telefónica equiparándose al Estado

(Expansion)

El hóliding de La Caixa iguala la participación del Gobierno y la que puede lograr la saudí STC. Podrá equilibrar la influencia de ambos.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen.

Debekatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea.

Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf

eta jokabide-kodea : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/eu/pdf/comun/mifid_11.pdf